

# Gari s'expose à la Cave



Photo RL

*Le peintre autodidacte Gari, de son vrai nom Francesco Garieri, expose à la Cave de Villerupt, jusqu'au 10 novembre. L'artiste messin a choisi parmi ses œuvres cinq toiles d'un mètre carré représentant des personnages différents, mais tous un peu robotisés. Chacune résulte d'un mixage de techniques : peinture, collages divers, fusain. « J'aime peindre aussi bien à l'extérieur qu'à l'intérieur et sur différents supports. Sur des snowboards exposés ici et réalisés avec quelques vis, un boomerang, des pièces de récup'. J'aime aussi peindre sur le lieu d'un chantier à Thionville ou à Carpentras aux côtés de plus de 200 artistes en lien avec Marseille, ville culturelle. C'est une belle manière de créer des contacts avec d'autres peintres et d'échanger. J'utilise l'acrylique car j'aime travailler vite ». Les tableaux de Gari reflètent ses états d'âme avec humilité et sincérité. Ils sont à découvrir à la Cave et sur <http://art-gari.blogspot.fr>*